
 

 

  

５月２８日 創立記念例会  

◆ガバナー補佐引き継ぎ 

◆クラブフォーラム「青少年奉仕について」 

 

   佐々木和夫ＡＧと磯部芳彦次年度ＡＧ 

   《 ウェルカム 握手 》 

      

  葛籠貫京子様（厚木県央ＲＣ）と佐野良人会員 

      《 会 長 報 告 》  

 

○ガバナー事務所 より 

・ローターアクト地区協議会のご案内 

 2014年6月15日（日） 開会点鐘 13：30～ 

・インターアクト通信５月号 

・第２４回日本ロータリー親睦ゴルフ北海道大会のご案内 

 日時：２０１４年６月２３日（月）7：45スタート 

 大会会場：ツキサップゴルフクラブ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・2015-2016年度 国際ロータリー第2780地区高校生奨学金募

集要項 

                    が届いております。   

       《  幹  事  報  告  》 

      

○ 週報 ・厚木ＲＣ ・寒川ＲＣ が届いております。 

 《 委 員 会 連 絡 》 和田吉二会員 

  ■奉仕プロジェクト委員会のご案内■ 

次年度に向けて委員会を開催し、活動方針についての

意見交換をし、また懇親を深めたいと存じます。ご出

席よろしくお願い申し上げます。 

 

日時：平成26年６月19日（木）午後６時から 

場所：厚木アーバンホテル（新館１Ｆ オレンジウォ

ーク）  ◆会費：5,000円 

 

出席対象者（敬称略）：原田孝一、小島正伸、山崎隆夫、

中村昭夫、西村弘司、小島條太郎、笹生 誠、山本道

子、杉田泰繁、内田清、笹生正人、吉川 広、小松尚

久  

    《 ス マ イ ル 》 

☆ビジターのスマイル 

【佐々木和夫ガバナー補佐（大和ＲＣ）】…次年度ガバ

ナー補佐の紹介にまいりました。よろしくお願いいた

します。 

【磯部芳彦次年度ガバナー補佐（座間ＲＣ）】…本日ガ

バナー補佐引継ぎのご挨拶に参りました。次年度１年

間、何卒よろしくお願い申し上げます。 

【葛籠貫京子様（厚木県央ＲＣ）】…お久しぶりです。

本日も宜しくお願い致します。 
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☆クラブのスマイル 

【中野会長・齊藤副会長・西村会長エレクト・小島幹

事・笹生副幹事】…今年度も残すところ１カ月となり

ました。本日は創立記念例会ですが、クラブフォーラ

ム例会とします。佐々木和夫ガバナー補佐、磯部芳彦

次年度ガバナー補佐、ようこそおいでくださいました。 

厚木県央ＲＣ葛籠貫京子様、ようこそいらっしゃいま

した。ゆっくりしていってください。山崎会員、写真

ありがとうございます。 

【藤川孝幸会員・原田孝一会員】…佐々木ガバナー補

佐、磯部次年度ガバナー補佐、本日はよろしくお願い

します。葛籠貫様、ようこそいらっしゃいました。当

クラブ例会をお楽しみ下さい。 

【三平治憲会員】…佐々木ガバナー補佐、残すところ

１カ月余りとなりましたネ。最後まで健康に留意して

頑張って下さい。 

【矢口 貢会員】…佐々木ガバナー補佐、１年間ご苦

労様でした。次年度からは楽に過ごして下さい。又、

ゆっくり雑談しましょう。 

【西村弘司会員】…第６Ｇガバナー補佐佐々木様、次

年度ガバナー補佐磯部様、本日はようこそおいで下さ

いました。よろしくお願い致します。 

【加藤元英会員】…佐々木ガバナー補佐、１年間あり

がとうございました。磯部ガバナー補佐エレクト、第

６グループのとりまとめ、よろしくお願いします。県

央ＲＣ葛籠貫様、ようこそ。ゆっくりしていってくだ

さい。山崎様、写真ありがとうございます。 

【小島正伸会員】…ガバナー補佐の佐々木さん、よう

こそ中ロータリーにおいでいただきありがとうござい

ます。又、山崎さん、写真ありがとうございます。 

【小澤俊通会員】…このたび、正式に公益社団法人神

奈川県私立幼稚園連合会の会長に就任いたしました。

６０年を超える歴史の中で、厚木市から初めての会長

となります。子どもたちの幸せの為に、頑張ります。 

【内田 清会員】…鈴木八四郎さん、厚木商工会議所

依知北ブロック主催南三陸復興支援事業として大型１

台４４名の参加による視察支援活動ご苦労様でした。 

【山本道子会員】…ビジターの皆々様、ようこそ！！  

鈴木八四郎会員、石巻研修で大変お世話になりました。

ありがとうございました。 

    ∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

『わがクラブの青少年奉仕について』 

（発言され、原稿をいただけた分のみ掲載しています） 
  

□新世代プログラムについて 

 少年野球・ガールスカウトの支援は、1978-79年に地元地

域社会における青少年の事業活動の充分なニーズ調査が行

われ始まったようです。それ以来３０年を超す継続事業とし

て実施されてきましたが、当時のニーズと現在のニーズでは

変化しています。 

ここで効果測定・検証は必要なことだと思います。次年度に

おいては、青少年奉仕リーダーを中心に効果測定・検証をお

願いしてあります。そこでどのような結果が出るか否かはわ

かりませんが、青少年育成の支援は何らかの形で継続してい

きたいと考えます。        （西村弘司会員） 

 

□奉仕活動について       

 クラブの奉仕活動事業は基本的に毎年見直さなければな

らない。ややもすれば前年度の踏襲で事を済ませてしまう、

そんな姿勢は正さなければ。CLP が導入されて以来、従来

各々に独立していた四大奉仕委員会が１つの奉仕プロジェ

クト委員会と成ったために各々の奉仕小委員会の機能が働

かなくなっている。リーダーと名の付く者は１名だが委員は

奉仕プロジェクト委員会に所属している全会員であると言

う認識理解が不足しているのではないかと感じる。 

                （佐々木尚壽会員） 

 

□奉仕活動について       

 青少年健全育成を目的に知己の少年野球他、青少年のため

に奉仕活動（支援）を計画、実践していることは意義がある

と考えます。そして、社会状況の変化やニーズを見極めなが

ら、適切な奉仕活動を計画する必要があると思います。 

                 （和田吉二会員） 

 ◆◇◆◇◆◇◆◇ 

使用済み切手・書き損じハガキ・古本・

音楽 CD   提供のお願い 

2014-15 年度補助金プロジェクトにおいて、小学生児

童の心の育成とともに使用済み切手・書き損じハガ

キ・古本・音楽CDをブラインドサッカー協会・視覚

障害者支援センターに提供し、視覚障害者アスリー

ト・音楽家のみなさんを支援いたします。  

クラブメンバー全員からご提供をいただき、全員参加

のプロジェクトにしたいと思います。  

         ご協力を宜しくお願い致します。 

※例会の時にお持ち下さるか、ＲＣ事務局にお持ちくださ

い。よろしくお願いします。              

               ◆◇◆◇◆◇◆◇ 

今年、自分のデスクにある卓上カレンダーは「心に刻

む日めくり言葉―子どものための教室論語」。これが実

にいいことを教えてくれている。「子曰く、君子は義に

喩り、小人は利に喩る」…子ども用に解釈…立派な人

は、人として正しいかどうかをまず考えます。ところ

がそうでない人は、自分にとって都合がいいか、もう

かるか、と自分が得をすることばかり考えます…と教

えてくれています。これはロータリーの「４つのテス

ト」に匹敵する内容だと思いますがいかがでしょう。

（や）                                                

   


